Для иностранных компаний / For foreign companies
	«Евразия-Экспо: Художественные промыслы»
Договор № ___
г. Москва



   «___» _____________ 201__г.
ООО «ГК «ИТБ» (в дальнейшем именуемое Организатор) в лице Генерального директора Якименко Н.Г., действующего на основании Устава, с одной стороны, и 
_______ (в дальнейшем именуемая Экспонент) 
в лице _________________________________________________, 
действующего на основании Устава, с другой стороны,
 заключили настоящий Договор о нижеследующем:

	«Eurasia-Expo: Art crafts»
Contract № ___
Moscow
               

                    ________________ 201__.
ITB GC Ltd. (hereinafter referred to as Organizer)
 in the person of General  Director  Yakimenko N.G., acting according to the  Statute, on the one said, and
_________ (hereinafter referred to as Exhibitor)
in the person of _______________________________________________, 
acting according to the Statute on the other side, 
have concluded the Present Contract for the following:


	1. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА
1.1.Организатор:
   организует подготовку и проведение выставки «Евразия-Экспо: Художественные промыслы» на территории КВЦ «Сокольники», в павильоне №3, организует участие Экспонента в выставке «Евразия-Экспо: Художественные промыслы» с предоставлением сопутствующих услуг.
1.2. Экспонент обязуется оплатить в соответствии с настоящим Договором услуги Организатора.
2. УСЛУГИ, ПРЕДОСТАВЛЯЕМЫЕ ЭКСПОНЕНТУ
2.1. Организатор предоставляет Экспоненту стандартно-оборудованный (необорудованное место) стенд площадью _ кв. м на общую сумму ______ долларов евро (включая НДС).
2.2.  Организатор по согласованию с Экспонентом в соответствии с утвержденной планировкой доукомплектовывает стенд дополнительным оборудованием на сумму _____ евро (включая НДС)
2.3. Экспонент оплачивает Организатору регистрационный сбор за участие в выставке в сумме 75 долларов (включая НДС).
2.4.    Общая сумма, оплачиваемая Экспонентом Организатору по
          п.2.1-2.3, составляет ______ евро (включая НДС).
2.5. Датой выполнения услуги является последний день работы выставки. Экспонент в течение 5 дней со дня выполнения услуги подписывает Акт сдачи-приемки выполненных работ либо направляет в адрес Организатора мотивированный отказ. Если отказ от подписания Акта не будет направлен Организатору в течение 5 дней с момента выполнения услуги, то услуга считается принятой.
2.6. Для оперативного решения вопросов в процессе подготовки и проведения выставки между Организатором и Экспонентом допускается заключение, и передача данного Договора и других документов факсами и электронной почтой; при этом ответственность за достоверность переданных сведений несет передающая сторона. Последующее представление оригиналов обязательно.
3. ПОРЯДОК ОПЛАТЫ
         Экспонент обязуется оплатить услуги Организатора в следующем порядке: предоплата 100% по настоящему Договору осуществляется в течении 5 дней до дня начала выставки (14 мая 2019 г.); Все банковские сборы и комиссионные расходы за пределами России осуществляются за счет Экспонента
4. ОТКАЗ ОТ УЧАСТИЯ
        Заполнение данного Договора и его получение Организатором означает, что Экспонент согласен произвести полную оплату в соответствии с настоящим Договором.  В случае отказа от участия в выставке после подписания договора Организатором, Экспонент обязан известить Организатора об этом письменным извещением, дата получения которого Организатором считается датой отказа. Под отказом понимается либо отказ от участия в выставке в целом, либо сокращение заявленного выставочного стенда (выставочной площади). 
     При расторжении Договора не менее чем за 90 дней до начала монтажа выставки Организатор возвращает Экспоненту уплаченные суммы (без регистрационного сбора) согласно поступившим платежным документам.
        Регистрационный сбор и оплата публикации в каталоге при отказе от участия Экспоненту не возвращаются.
    Экспонент обязан заплатить штрафные санкции, которые составляют 50% при отказе менее чем за три месяца и 100% при отказе менее, чем за два месяца до открытия выставки от стоимости выставочного стенда (выставочной площади) либо, соответственно, сокращенной его (ее) части.
    Неустойка уплачивается отказавшимся от участия в выставке Экспонентом независимо от того, оставляет ли Организатор площадь свободной или же передает ее другому Экспоненту.
          Организатор оставляет за собой право отказать фирме, желающей принять участие в выставке, на основании несоответствия ее продукции, печатных материалов, персонала и т. д. интересам и целям мероприятия, в том числе и при несоблюдении сроков оплаты.

	1. Subject of the Contract
1.1.Organizer:
    organizes preparation and holds «Eurasia-Expo: ART CRAFTS» Exhibition in the area of SOKOLNIKI in the Pavilion №3; 
    organizes participation of Exhibitor in «Eurasia-Expo: ART CRAFTS»  Exhibition and provides Exhibitor with relevant services;
1.2. Exhibitor undertakes to pay for works and services according to the Present Contract of Organizer.
2. Services for Exhibitor
2.1. Organizer shall provide for Exhibitor a stand equipped (unequipped exhibit space) in accordance with conventional standards ___ square meters in area to the total amount of ______ USD (VAT included). 
 2.2. Organizer shall equip the said stand with additional equipment, which shall be done by agreement with Exhibitor and in accordance with the approved layout to the total amount of _____ USD (VAT included).
2.3. Exhibitor shall pay Organizer the registration fee for participation in the   Exhibition for 75 USD (VAT included).
2.4. The total amount, which shall be paid by Exhibitor to Organizer under Clauses 2.1-2.3 of the present Contract, is ________ USD (VAT included).
2.5. The day of services accomplishment is the last day of the Exhibition. Exhibitor must sign the Act of work acceptance within 5 days after receiving it, or forward reasonable refusal to Organizer. A service is considered accepted if Organizer does not sign the Act of work acceptance in the course of 5 days.
2.6. For faster settlement of preparation and holding of the Exhibition, Organizer and Exhibitor can conclude the Present Contract and forward other documents via fax and electronic mail; in this case, the forwarding side is responsible for reliability of the information. It is obligatory to forward the originals later.
3. ORDER OF PAYMENT
          Exhibitor is obliged to pay for the services provided by Organizer in the following order: The advance payment of 100 % under the present contract is carried out within 5 days since a day of the beginning of the exhibition (May 14); Bank transfers and collecting abroad carried out at the expanse of the Exhibitor
4. REFUSAL TO PARTICIPATE
     Completion of the Contract and Organizer’s receiving it means that Exhibitor agrees to perform full payment according to the Present Contract. In case of refusal to participate after signing of the Contract by Organizer, Exhibitor must inform Organizer about it in written form. The date of receiving the notice by Organizer is considered the date of refusal. Refusal implies refusal to participate in the exhibition as a whole or curtailment of the agreed exhibition booth (exhibit space).
      In case of rescission of the Contract not later than 90 days before the commencement of installation of the sample fair, Organizer shall repay  the amount previously paid (less the registration fee), in accordance with relevant payment documents presented by Exhibitor .
      Registration fee and cost of the catalogue entry are not returned to Exhibitor.
         Exhibitor must pay fine, the amount of which is equivalent to 50% of the exhibition booth (exhibit space) cost or the curtailed part if refusal is received later than three months, and 100% if the refusal is received two months before the Exhibition opens. 
       The fine must be paid by Exhibitor no matter if Organizer leaves the space free or passes it to another Exhibitor. 
            Organizer has the right to refuse to a company wishing to participate, in case its products, printing materials, personnel, etc. do not comply with interests and objectives of the event including the fact of the noncompliance of due date.

	5. ПРОЧИЕ УСЛОВИЯ
5.1. После подписания данного Договора Экспонент обязуется соблюдать Общие условия, а также нормы действующего законодательства Российской Федерации. Все изменения и дополнения к условиям, указанным в Договоре, должны быть утверждены Организатором в письменном виде. Пожелания Экспонента по месторасположению стенда учитываются Организатором по мере возможности. Организатор оставляет за собой право по техническим или организационным причинам изменить месторасположение и размеры предоставляемой Экспоненту площади, о чем своевременно информирует Экспонента. Организатор не несет ответственности за потери, связанные с отменой, отсрочкой, сокращением выставки по причинам, от него не зависящим.
5.2. Для официального каталога выставки Экспонент предоставляет стандартную информацию о своей организации. В случае ее не поступления в установленные сроки Организатор помещает в официальном каталоге информацию об Экспоненте на основании имеющихся у Организатора данных об Экспоненте.
    Издатель каталога и Организатор не несут ответственности за ошибки или пропуски в материалах, подготовленных Экспонентом. 
       Организатор не несет ответственности перед третьими лицами за законность и достоверность информации, предоставленной Экспонентом для размещения в официальном каталоге выставки-ярмарки.
6. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН И РИСКИ
6.1. Организатор не несет ответственности за потери, кражи или повреждения, нанесенные лицам или экспонатам, в частности, возникшие в результате перевозки грузов Экспонента в страну проведения выставки и обратно и их таможенной очистки. Организатор принимает все необходимые меры предосторожности (обеспечение круглосуточной профессиональной охраны павильонов и т. д.), но не гарантирует защиту от потерь, поэтому освобождает себя от любой ответственности за повреждения или ущерб. Экспоненту настоятельно рекомендуется застраховать свои экспонаты и другое оборудование, за которое он несет ответственность.
6.2. В случае наступления обстоятельств непреодолимой силы (стихийное бедствие, социальный конфликт и т.п.) Организатор вправе считать себя свободным от обязательств перед Экспонентом.
6.3. Экспонент несет имущественную ответственность за сохранность выставочного оборудования, предоставляемого на время проведения выставки. Любые изменения в застройку выставочного стенда вносятся исключительно Организатором по заявке и за счет Экспонента.
6.4.В случае порчи или утраты выставочного оборудования, а также в случае причинения вреда жизни, здоровью или имуществу третьих лиц по вине Экспонента в результате самовольной перестановки оборудования или несанкционированных подключений к источникам питания Экспонент обязан полностью возместить причиненный ущерб.
6.5. Экспонент обязуется соблюдать на территории выставки правила внутреннего распорядка, техники безопасности, противопожарной безопасности и несет полную материальную ответственность за их нарушения.
7. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ
7.1.  Договор составлен в 2-х экземплярах, должен быть подписан в течение 5-ти дней после полученной заявки на участие в выставке и отправлен по факсу или по электронной почте Организатору, хранится у каждой стороны, вступает в силу с момента подписания и считается действительным при наличии подписей и печатей, а также их факсимильных копий.
7.2. В случае нарушения Экспонентом условий настоящего Договора, а также Общих условий Организатор имеет право отказать Экспоненту в предоставлении выставочного стенда (площади). Претензии Экспонента направляются Организатору в письменном виде не позднее последнего дня работы выставки. Споры разрешаются в порядке, установленном законодательством Российской Федерации.
7.3. В остальном, что не оговорено настоящим Договором и Общими условиями, стороны руководствуются законодательством Российской Федерации.

	5. OTHER TERMS AND CONDITIONS
5.1.   By signing the Present Contract Exhibitor assumes the obligation to abide by the Present General Terms, and current legislation of the Russian Federation. Organizer must approve of all amendments and additions, introduced to the Contract, in written form. Organizer must consider requests of Exhibitor with regard to the location as far as possible.           Organizer has the right to change location and exhibit space of Exhibitor for technical and administrative reasons. In this case, Organizer must inform Exhibitor in proper time. Organizer is not responsible for losses, incurred by cancellation, postponement, curtailment of the exhibitions due to reasons beyond its control.
5.2. Exhibitor provides standard information about his organization for the official catalogue of the exhibition. In case the information is not received before the scheduled date, Organizer inserts material about Exhibitor, based on Organizer’s information about Exhibitor.
    Catalogue publisher and Organizer are not responsible for mistakes and omissions in materials provided by Exhibitor.
      Organizer bears no responsibility for the legitimacy and reliability of the information provided by Exhibitor for placement in the official catalogue of the exhibition. 
6. RESPONSIBILITY OF THE PARTIES AND RISKS
6.1. Organizer is not responsible for losses, thefts or damages done to people or exhibits, in particular, caused during transportation of exhibits to the country of Exhibition and back and their customs clearance. Organizer takes appropriate measures (twenty-four-hour professional guarding, etc.), but does not guarantee protection against losses, therefore it exempts itself from any responsibility for damages. Exhibitor is recommended to insure the exhibits and other equipment, for which it is responsible.
6.2. In case of the beginning of the force majeure circumstances (acts of God, civil disturbance, etc.) Organizer shall have the right to consider himself released from any obligations to Exhibitor.
6.3. Exhibitor bears property responsibility for the safety of exhibition equipment, supplied for the exhibition period. Organizer accomplishes any changes in stand construction on request and expense of Exhibitor.
6.4. Exhibitor must fully compensate for damage or loss of exhibition equipment, and for life, health or property damage to individuals caused by Exhibitor’s unauthorized redeployment or electrical connection. 
6.5. Within the territory of the sample fair, Exhibitor shall comply with internal rules and regulations, safety regulations, and fire safety rules, and shall be materially liable in full for any infringement thereof. 
7. FINAL CLAUSE
7.1. The present Contract, made in duplicate, shall be signed within 5 days after receiving the application and sent to Organizer by fax or electronic mail. The Contract becomes effective from the date of signing, shall be kept by each Party, and shall be deemed valid on condition that signatures and stamps, or their facsimile copies, are available.
7.2. In case Exhibitor breaches the terms of the Present Contract and General Terms, Organizer has the right to refuse an exhibition booth (exhibit space) to Exhibitor. Exhibitor’s claims may be lodged in written form not later than the last day of the exhibition. Disputes are settled according to the order stipulated by the legislation of the Russian Federation.
7.3. All conditions that are not stipulated by the Present Contract and General Terms must be regulated by the legislation of the Russian Federation.


	Юридические адреса и банковские реквизиты сторон: 
Организатор 
Общество с ограниченной ответственностью «Группа компаний «ИТБ»
Краткое наименование: ООО «ГК «ИТБ»
Адрес:  127015, Москва г, Новодмитровская ул, дом № 5А, строение 2, 2 этаж, офис 226
Банк-Корреспондент получателя
IRVTUS3N
The Bank of New York Mellon4, New York, NY
Банк бенефициара (получателя)
SABRRUMM
SBERBANK, MOSCOW
Клиент-бенефициар
40702840838001009692
ITB GC Ltd.
5А ctr. 2 of. 226 A, Moscow, Novodmitrovskaia street, 127015, Russia
Экспонент
Подписи сторон
Организатор






Якименко Н.Г./генеральный директор
       МП

Экспонент
______________________
               МП







	Legal addresses and banking requisites of the Parties:
Organizer 
ITB GC Ltd.
Legal address: 5А ctr. 2 of. 226 A, Moscow, Novodmitrovskaia street,127015,Russia
Bank correspondent 
IRVTUS3N
The Bank of New York Mellon4, New York, NY
Beneficiary's Bank
SABRRUMM
SBERBANK, MOSCOW
Beneficiary Customer
40702840838001009692
ITB GC Ltd.
5А ctr. 2 of. 226 A, Moscow, Novodmitrovskaia street, 127015, Russia
Exhibitor
Signatures
Organize
Yakimenko N.G./general director
       Stamp
Exhibitor

________________________

Stamp





